



► CELEBRACIÓN

Una mirada positiva en el día del pueblo gitano

El colectivo Promoción Gitana quiere dar a conocer «la otra cara» de uno de los colectivos más antiguos de Europa

A.G./ BURGOS

Son conscientes de que no tienen, por lo general, la mejor de las famas y les duele que en muchas ocasiones lo que se refleja públicamente sobre ellos tiene que ver con la actividad de una minoría. También se quejan de que no se habla de los avances que han experimentado en las últimas décadas. Y ante esta situación, piden a la sociedad que se acerque a ellos. Son los gitanos.

Un buen momento para hacerlo será el miércoles, 10, que con motivo de la celebración el 8, del Día Internacional del Pueblo Gitano, la asociación Promoción Gitana ha organizado una serie de actividades lúdicas e informativas. Así, en su sede (c/Aranda de Duero, 5) se va a proceder a la lectura de un manifiesto a partir de las 10,30 de la mañana.

Después se procederá a la emisión del cortometraje

Triana, el paraíso perdido, y a la elaboración de un mural colectivo. La mañana terminará con una actuación musical de Miguel Escudero y Jorge Pisa, El Boli.

Promoción Gitana es una asociación histórica en la ciudad. Lleva más de veinte años trabajando por la integración de este colectivo y por impulsar la sensibilidad y solidaridad social «para construir entre todos una sociedad más justa,



Una familia gitana, a la salida del colegio de los críos. / PATRICIA

más libre y sin diferencias».

Dispone de una asesoría social y otra jurídica, se ocupa del seguimiento escolar, ofrece actividades educativas, de ocio y tiempo libre, ejercita la mediación y el programa de desarrollo comunitario en el poblado El Encuentro.

Trabaja también en la educación de adultos y tiene un programa de intervención con población rumana.